
参加飞秒近视手术专家讲座

全免费近视手术名额等您来赢
截至8月1日，在济南爱尔眼科医院接受飞秒激光近视手

术的患者已达到220余位，其中不乏一些无法接受传统LASIK
手术的近视患者，比如高度近视、角膜厚度薄以及对视觉质量
有更高要求的特殊职业患者，就连中低度近视、角膜较厚等眼
部参数条件较好的近视患者，也将目光投向了飞秒激光。为什
么越来越多的近视患者把“飞秒激光”作为摘镜的第一选择？
笔者就广大近视患者关注的热点问题，采访了国内近视手术
权威、山东省眼科学会主任委员李镜海教授。李镜海教授就飞
秒激光近视手术的原理、优势等问题作了如下介绍：

飞秒激光让近视手术告别“手术刀”

经典的近视手术，是使用机械角膜刀切开角膜，制作一个角膜

瓣，然后用准分子激光改变眼角膜的弧度，以达到矫正视力的效
果。飞秒激光近视手术全程无刀，全激光超精确更安全，视觉效果
更加完美，被眼科业誉为“明日之星”。

飞秒激光近视手术的原理

点眼麻醉——— 眼部各类数据诊察无误后，实施点眼麻醉；
制作角膜瓣——— 开睑器撑开眼睑，放负压环压平角膜，飞秒激光通

过光爆破原理切开角膜，制作角膜瓣(时间仅为几秒钟)；
屈光矫正——— 掀开角膜瓣，依照检查所得详细数据进行准分子激

光照射；
消毒——— 角膜瓣复位，进行消毒，手术完成。

飞秒激光技术优势

1、飞秒激光对组织无损伤，大幅降低手术风险；
2、飞秒激光制作的角膜瓣为嵌入式，角膜瓣复位更准确；
3、全程激光，手术精确度比机械角膜板层刀提高100倍；
4、不受角膜曲率影响，矫治范围更广泛；(7月，一位无法接受标准
IK手术的1400度近视患者成功实施飞秒激光手术。)
5、告别角膜板层刀，避免了医源性感染；
6、飞秒激光制作角膜瓣更均匀、更精确，术后视觉质量更完美。

首个免费激光近视手术大奖出炉
8月7日上午10点，李镜海教授飞秒激

光近视手术专家讲座在济南爱尔眼科医院
举行，国内近视手术权威、眼科界泰斗李
镜海教授与近视患者面对面，围绕飞秒激
光近视手术的相关问题进行答疑。

City FM城市之音《城市娱乐报》当
家DJ超杰担任讲座主持人。同样为近视患
者的超杰在现场讲述了“近视”给自己的
生活带来的诸多不便，并希望和在座听众
一起了解近视手术及飞秒激光。近50名准
近视手术患者到场聆听了专家讲座，来自
舜网的摄影记者赵先生幸运的成为特等奖
得主，获得了价值3000元的免费近视手术
名额，成为济南爱尔眼科医院首个免费激
光近视手术大奖得主。

李镜海教授，博士生导师，主任医
师，济南爱尔眼科医院院长，中华眼科学
会委员，山东省眼科学会主任委员、山东
大学眼科中心主任、原山东大学齐鲁医院
眼科主任及激光近视治疗中心主任、卫生
部全国防盲技术指导组委员、山东省第一
个实行准分子激光治疗近视手术的医生，
已行近视手术5万例。

特等奖/免费近视手术(标准LASIK);一等奖/800元手术费抵用券(5名)；二等奖/500
元手术费抵用券(10名)；三等奖/200元术前检查费抵用券(若干名)。

主题/飞秒激光近视手术，让未来飞起来
时间/每周六上午9：30，接受现场报名
地点/济南爱尔眼科医院(二环东路七里堡)
电话/0531-85809188
主办/美国AMO眼力健公司 济南爱尔眼科医院
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博友刘洁：10日A06版
《“带我去舟曲救援吧”》，每
一次大灾来临都让我们体
会到中华儿女的团结与热
情；从《群众救援队》的图片
中能看出，钢筋混凝土倒了，
但我们的斗志不倒！借用温
总理一句话“多难兴邦”！

编辑王健
：帮助别

人就是帮
助自己。

更何

况，受灾
的还不

是别

人，而是
我们的同

胞。

每个人都
尽一分力

，舟

曲人的困
难就会少

一

点。让我
们一起

努力

吧！

博友刘金双：10日A03
版《囤地炒地者，禁止再买
地》，济南终出杀手锏整治
地产商了！希望新规定的出
台能有效整顿济南地产界，
还老百姓一个公道的房价
市场。

青岛拆迁选房
首尝电脑摇号
704拆迁户10秒钟定下选房顺序

本 报
青岛 8月 10
日讯（记者
宋珊珊）

青岛在拆迁项
目中首次使用

电脑摇号方式确定
选房顺序。10日，青岛市

新疆路高架桥拆迁项目的居
民就早早赶到摇号现场。8点
47分，片刻的紧张等待之后，
市民代表轻按电脑按键，只
用10秒时间，704户居民的选
房顺序号一次性摇出，不用
再排长队等抓阄，届时市民
只要根据选房顺序号去选房
就可以了。

以往青岛的拆迁项目通
常按照交房顺序依次发放选
房顺序号，很多居民为了能
拿到靠前的选房号，在交房
开始前就彻夜排起长队。青
岛市市北区房地产开发管理
局副局长江世珠表示，为了
方便居民，也保证公正、公
平，首次尝试用电脑摇号方
式确定选房顺序。

10日8时30分，记者赶到
位于中联运动公园的新疆路
拆迁项目摇号现场，广场内
已经聚集了很多居民，紧张
地等待电脑摇号。

8时47分，现场选出3位
市民代表开始执行电脑摇

号。市民代表丁键一声开始，
市民代表田珍红按下电脑按
键，市民代表王登科一声停，
704户选房顺序号一次性摇
出，整个摇号过程仅用10秒。

市北区房地产开发管理
局工作人员介绍，此次拆迁
项目电脑摇号系统软件已通
过中国软件评测中心的检
测。摇号使用的电脑在输入
704户居民的信息后也及时
封存，保证摇号的公正。

记者了解到，新疆路高
架桥拆迁项目涉及居民1000
多户，其中在 7月 24日至 26
日交房的居民可以获得电脑
摇号，并有机会获得靠前的
选房机会，所以市民交房踊
跃，三天时间有706户居民交
房，除了 2户选择货币补偿
外，704户居民参加了10日的
电脑摇号。而7月27日起交房
的居民，不再组织统一的电
脑摇号，而是采取现场发号
的方式来获得选房顺序号，
交房时可以按顺序依次领到
选房号。

编辑葛亮：地价和房价存在不可分割的联系。济南出台的规定为遏制过高的地价创造了可能，也让土地出让的环境更加健康。期待着相关部门能落实好这一规定，让省城的房地产能够更加健康地发展，房价能够处在一个合理的水平。

▲“俺是第几
号？”居民们焦急地
等待摇号结果。

“电脑摇号，
可得留个纪念！”一
位市民边奔跑边拍
摄摇号过程。

片/本报记者
杨宁

市民代表田女士（左二）准备摇号。


